

## Diputada nacional mendocina pide auditar los gastos del Gobierno en esta pandemia



La diputada nacional Claudia Najul presentó un proyecto de ley para que la Auditoría General de la Nación, conocida como AGN, controle los gastos que realiza en Estado en esta pandemia por coronavirus, que obliga a invertir mucho dinero en operativos sanitarios y de seguridad.

La legisladora mendocina habló en FM Vos (94.5) y pidió que la ciudadanía tenga toda la información posible sobre las erogaciones estatales.

«La idea es poder tener un control de los gastos que está haciendo el Gobierno Nacional en medio de esta situación de emergencia donde no tenemos presupuesto, por lo tanto no podemos calcular los gastos y los recursos. En diciembre se votó la delegación máxima de poderes que ha habido en la historia para un presidente pero bueno es por la emergencia económica y social, esta famosa recuperación económica y social que propone el Presidente pero justo apareció la pandemia donde nosotros también ahí acompañamos el inicio de la cuarentena», comentó.

La exministra de Salud de Mendoza explicó que el dictado de decretos también implica un control. «En este período se han sancionado muchos decretos y es imprescindible que los organismos de control auditen que se está comprando, a qué precio, si están publicando las compras o no, hay organismos nacionales que controlan el gasto público nacional como la Sindicatura General, que depende del Poder Ejecutivo, o la Auditoría General de la Nación que tiene la obligación de asistir al Congreso en nuestra función de controlar, los miembros de la Auditoría son elegidos por todos los partidos con representación

---

política. Hemos pedido un informe a la Procuraduría de la Nación para analizar las compras desde mayo a junio, donde hubo 232 expedientes y de los cuales solo el 41% cumplió con la obligación de que se publicaran en el Boletín Oficial. Además, la oficina de contrataciones encontró que un 30% de esos expedientes que no habían sido publicados en ningún lado, entonces se está solicitando que se de cumplimiento a la publicidad de todas las contrataciones que ha hecho el Poder Ejecutivo, porque ya sabemos lo que pasó con las compras en el Ministerio de Desarrollo Social, que causó la renuncia de 16 funcionarios», dijo Najul.

Retomando su proyecto, la diputada de Juntos por el Cambio señaló: «Es imprescindible que la Auditoría pueda auditar los gastos en forma concomitante, lo que queremos es conocer y que sea transparente toda la información porque es nuestro deber controlar y darle confianza a todos los argentinos siendo que estamos viviendo una situación de extrema vulnerabilidad. Los recursos son pocos y hay que saber cómo se están utilizando, la semana que viene se va a reunir la Comisión Parlamentaria Mixta Revisora de Cuentas que va a volver a insistir con este pedido de que la Auditoría General sobre este control concomitante pero como no tenemos mayoría en el Congreso, tendremos que depender de la buena voluntad del oficialismo».

El manejo

de una pandemia

«Nadie tiene la fórmula para manejar la pandemia, todos estamos aprendiendo día a día y me parece que la Nación hizo bien en establecer la cuarentena en forma rápida pero no se acompañó con otras medidas, faltó una actitud más ofensiva para ir a buscar donde estaba el virus a través de rastreo y de esa manera, poder aislar no sólo al enfermo sino a los contactos; tenemos que convivir con el virus y respetar las medidas que ya sabemos como el uso del tapabocas, distanciamiento y la limpieza de manos, hay que evitar que se contagien todos al mismo tiempo. Este es un virus nuevo y nadie tiene defensas, hay que apelar a la responsabilidad individual para conseguir estos logros colectivos que tenemos, por ejemplo, en Mendoza donde están habilitadas casi todas las actividades con protocolos por supuesto», manifestó Najul sobre el trabajo del Gobierno en esta situación inédita para el país.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/08/Claudia-Najul.mp3>